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Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Prof. Dr. Ingo Hahn,  Ulrich Singer,  Markus Bayerbach, Dr. Anne Cyron,
Dr. Ralph Müller,  Katrin Ebner-Steiner AfD

vom 24.02.2020

- mit Drucklegung -

Abbrecherquoten in MINT-Studiengängen an bayerischen Universitäten
und Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAW)

 Wir fragen die Staatsregierung:

 

1.1 Wie hoch liegt die Abbrecherquote in MINT-Studienfächern an den bayerischen Universitäten
und Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAW) vor dem ersten berufsqualifizierenden
Hochschulabschluss in den letzten dokumentierten Jahren?

1.2 Wie hoch liegt die Abbruchquote in den einzelnen MINT-Studiengängen?

1.3 An welchen Universitäten und Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAW) sind die
Abbrecherquoten in den MINT-Studiengängen besonders hoch?

 

2.1 Wie hoch ist die Abbrecherquote in den MINT-Studiengängen bei den Absolventen von
FOS bzw. BOS verglichen mit denjenigen Studenten, die ihr Abitur auf dem allgemeinbildenden
Gymnasium erhalten haben?

2.2 Wie hoch ist die Abbrecherquote in den MINT-Studiengängen bei den Studenten mit
Migrationshintergrund verglichen mit denen ohne?

2.3  Wie hoch ist die Abbrecherquote in den MINT-Studiengängen bei sogenannten Flüchtligen,
die über Sonderprogramme zum Studium zugelassen wurden?

 

3. Welche Gründe sind der Staatsregierung für das Abbrechen eines MINT-Studienganges
bekannt?
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